

LE POING LEVÉ



RÉFORME DES LYCÉES...

Le 17 et le 24 novembre,
on commence la lutte !

Bulletin lycéen
des jeunes du NPA

#09 // novembre 09

contact-jeunes@npa2009.org

Droit de grève pour les lycéens !

Tous les acquis sociaux ont été obtenus par la grève. Les congés payés, le salaire minimum... Dans les lycées, la fonction de délégué, les CVL, le droit de siéger dans les conseils... ont été obtenus par des luttes. On nous lâche des droits, mais on ne reconnaît pas celui de faire grève ! La répression s'accroît contre ceux qui se mobilisent : appels aux parents, envoi des flics, exclusions... Nous avons le droit de nous battre pour notre avenir !

- Droit de grève,
banalisation des cours
les jours de manif !

- Non aux flics sur les
lycées !

- Non aux brigades
d'intervention, à la
vidéosurveillance et
aux détecteurs de
métaux !

Le projet de loi Chatel sort en décembre. Il a annoncé la couleur : la fin du bac national.

Bac individuel = bac poubelle !

Avec les heures individualisées, on ne suivra plus les mêmes cours. Certains se prépareront à l'enseignement supérieur en approfondissant les programmes. D'autres auront des cours de soutien ou des stages. On pourra compléter son cursus avec des activités culturelles, professionnelles, associatives...

Ca a l'air bien ? Mais il y aura moins de contenu dans les diplômes. Ce qui restera de commun à tous sera moins important.

C'est un « livret de compétences » qui distinguera les diplômés les uns des autres : il dira à nos futurs universités et employeurs ce que nous avons fait au lycée. Il nous mettra en concurrence.

Pour le gouvernement, orientation = piège à cons !

Les filières ne prépareront plus qu'à quelques voies dans le supérieur. Certaines mèneront à des diplômes de qualité, de niveau bac+5, le nouveau standard pour trouver un boulot à peu près stable et bien payé. La majorité aura des diplômes plus spécialisés, préparant à bosser sur un poste, dans une boîte, qui ne permettront

pas la mobilité (qui est importante vu le nombre de licenciements) et de revendiquer un bon salaire, de bonnes conditions de travail.

Contrôle en cours de formation ?

Dernière mesure pour être sûr que nous n'aurons pas tous le même diplôme : le contrôle « en cours de formation ». La majorité des notes sera obtenue en cours d'année, plus en fin de terminale... Moins de stress en juin ? Moins de justice ! Le bac ne sera pas le même selon qu'on l'aura passé dans un bahut réputé ou dans un lycée populaire !

Tous dans la rue !

L'année dernière, nous avons fait reculer le gouvernement. Maintenant, il faut aller jusqu'au bout. Plusieurs bahuts ont commencé à se mobiliser avant les vacances. Le 24 novembre, les syndicats de l'Education appellent à une journée de grève et de manif. C'est le moment de commencer un nouveau mouvement !

Non aux livrets de compétences !

Non aux épreuves « en cours de formation » !

Non à la baisse des contenus !

**Arrêt des suppressions de postes,
embauche des personnels
nécessaires, des moyens à la
hauteur des besoins !**

**Des diplômes nationaux et de
qualité !**



S'INFORMER SUR LES PLANS DU GOUVERNEMENT ET ORGANISER LA RESISTANCE

Cette réforme n'est que la nouvelle version de celle de Darcos qui a reculé grâce à nos luttes l'année dernière. C'est la preuve que la lutte paye! Mais cette année, il faudra être encore plus nombreux pour obtenir le retrait pur et simple de la réforme Chatel.

L'organisation d'assemblées générales lycéenne peut permettre de débattre des réformes et de leurs conséquences et de décider ensemble des actions que nous pouvons mener.

Les manifs permettent de faire une démonstration de force. L'important c'est d'être le plus nombreux possible pour montrer au gouvernement que le max de lycéens refuse sa logique. C'est parce que nous avons été plus de 100 000 lycéens dans la rue contre la réforme Darcos l'année dernière que nous avons obtenu le report.

On sait bien que venir en AG ou en manif n'est pas automatique. C'est pourquoi les gens les plus motivés ne doivent pas hésiter à convaincre les autres. Pour ça le plus simple c'est d'écrire un tract qui explique ce qu'on pense de la réforme, et le distribuer à l'entrée du lycée. On peut aussi passer dans les classes, en prenant la parole pour expliquer la réforme et annoncer l'AG, la manif...

Pour regrouper les gens motivés et organiser tout ça, on peut se voir en comité de mobilisation : on se pose et on discute de comment on va faire.

CONTRE LA CASSE DU SERVICE PUBLIC FAISONS CONVERGER NOS LUTTES !

Le gouvernement a décidé de privatiser la poste. Après un référendum organisé par des militants, le résultat est sans appel, 2 millions de personnes s'opposent à cette privatisation. Le gouvernement persiste, alors la lutte continue : salariés et usagers, ripostons ensemble !

MANIF CONTRE LA PRIVATISATION DE LA POSTE
Samedi 28 novembre

« Elle arrive après la réforme du lycée pro et s'inscrit dans la continuité de celle-ci » Luc Chatel

Depuis la réforme des lycées pro, les BEP disparaissent et le bac pro se passe en 3 ans et plus 4.

Un an en moins à étudier ça signifie un diplôme de moins bonne qualité. Le bac pro en 3 ans n'offre plus les mêmes garanties de salaire et de conditions de travail. Il ne permet plus toujours de faire des études supérieures. Cela entraîne la disparition de filières et l'exclusion de lycéens du système scolaire.

Le gouvernement s'attaque aux autres lycées pour leur faire la même chose !



NPA

**JEUNES
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE**